

告 8 8

イタリア国家検定スキー教師
全日本スキー連盟基礎スキー指導員
F.I.S.I. Ski Instructor[Italy]
S.A.J. Ski Instructor[Japan]

1321 北海道磯谷郡蘭越町字湯里 21-9

Mobile

スキー場存続に関する提案書

全日本スキー連盟スキー指導員

平成 26 年 1 1 月

[主旨]

今や世界に名だたるパウダースノーと、その豊富な積雪量及び広大なゲレンデで国内外のスキーヤー・スノーボーダーで賑わうニセコエリアにあって、チセヌプリスキー場はそのエリアの最も奥に位置し、リフト一基のみのシンプルなレイアウトではありますが、古くから山岳スキーの練習の場として親しまれてきました。蘭越町は過去に冬期オリンピックのアルペンスキー競技の代表選手を二人も輩出し、1967年の開業以来30年（1968年～1998年）続けて行われてきた大回転競技大会には、全道から多くのアルペンレーサーが参加するスキーの盛んな地域でした。そんな蘭越町唯一のスキー場が施設の老朽化で廃止に追い込まれているという話が出たのは誠に残念なことです。さて、スキー場を存続していくためにはチセヌプリスキー場の規模、立地条件と現在の社会情勢を考慮した営業戦略が必要であると考えます。不肖私、スキーの指導者として国内外で長年スキーと関わってきた経験から、そしてチセヌプリスキー場存続を強く切望するスキーヤーの一人として、チセヌプリスキー場が望ましいと思われる営業戦略を提案させていただきたいと思ひます。

[営業戦略]

町民へのスキー場利用の推奨

多くのローカルスキー場が抱える問題として、地元住民のスキー離れが挙げられます。ニセコのメジャーなエリアは近年急増した外国人や本州からのスキーヤー・スノーボーダーが長期滞在するリゾートの形態をとりますが、規模、立地、知名度に劣るチセヌプリスキー場はやはり、コアになる町民が複数回利用することによって存続が成り立つスキー場であると思われまひます。まずは地元住民にスキーの楽しさ、スキーをやることの意義を広く知ってもらひ活動が前提になると思われまひます。

④ 〇/〇〇 新

イタリア国家検定スキー教師
全日本スキー連盟基礎スキー指導員
F.I.S.I. Ski Instructor[Italy]
S.A.J. Ski Instructor[Japan]

〒048-1321 北海道磯谷郡蘭越町字湯里 21-9

Phone [REDACTED] Mobile [REDACTED]

E-mail [REDACTED]

スキー場存続に関する提案書

全日本スキー連盟スキー指導員

[REDACTED]
平成26年11月

[主旨]

今や世界に名だたるパウダースノーと、その豊富な積雪量及び広大なゲレンデで国内外のスキーヤー・スノーボーダーで賑わうニセコエリアにあって、チセヌプリスキー場はそのエリアの最も奥に位置し、リフト一基のみのシンプルなレイアウトではありますが、古くから山岳スキーの練習の場として親しまれてきました。蘭越町は過去に冬期オリンピックのアルペンスキー競技の代表選手を二人も輩出し、1967年の開業以来30年（1968年～1998年）続けて行われてきた大回転競技大会には、全道から多くのアルペンレーサーが参加するスキーの盛んな地域でした。そんな蘭越町唯一のスキー場が施設の老朽化で廃止に追い込まれているという話が出たのは誠に残念なことです。さて、スキー場を存続していくためにはチセヌプリスキー場の規模、立地条件と現在の社会情勢を考慮した営業戦略が必要であると考えます。不肖私、スキーの指導者として国内外で長年スキーと関わってきた経験から、そしてチセヌプリスキー場存続を強く切望するスキーヤーの一人として、チセヌプリスキー場が望ましいと思われる営業戦略を提案させていただきたいと思いをします。

[営業戦略]

町民へのスキー場利用の推奨

多くのローカルスキー場が抱える問題として、地元住民のスキー離れが挙げられます。ニセコのメジャーなエリアは近年急増した外国人や本州からのスキーヤー・スノーボーダーが長期滞在するリゾートの形態をとりますが、規模、立地、知名度に劣るチセヌプリスキー場はやはり、コアになる町民が複数回利用することによって存続が成り立つスキー場であると思われれます。まずは地元住民にスキーの楽しさ、スキーをやることの意義を広く知ってもらう活動が前提になると思われれます。

㊦学校授業の誘致・・・積雪と寒さで屋外でできるスポーツが限られてしまう冬期の北海道において、学校の体育授業としてスキーはうってつけであると思われる。自然の恩恵である地形と雪の中で、人智の極みといえる道具を利用し、重力と筋力を駆使して滑るという体験は、単純にスキーを滑るという行為以外に、例えば寒さに耐える工夫、身体や道具を駆使する工夫、集団行動を円滑に行う工夫など、普段の生活では経験の出来ない様々な貴重な体験をすることになる。寒冷地の中で不慣れな道具を使い上達という目標に向かって努力するという経験は、まさに逆境を克服して成功や喜びを獲得するといった実社会に通じる貴重な体験ができるうえに、屋内にこもりがちで行動が鈍る冬期の生活からの脱却を可能にし、長く寒い冬を楽しく快活に過ごす方法を伝授してくれる。

また、町営の施設であるスキー場をまずは町民に積極的に利用してもらい、存続の意義を幼少期より自覚してもらい、次の年代へ伝承していくということの繰り返しによって、未永くスキー場の存続が可能になると思われる。上記の理由で、蘭越町および近隣の市町村にある小・中学校、高校、大学などの体育授業を誘致する。専任の指導者が指導にあたる。

㊧冬、春休みスキー教室・・・子供たちがまとまった期間に連続してスキーに取り組むことができる冬休み及び春休みの期間に、スキー教室を開催する。人数に応じて各町内からの交通手段としてのバスをチャーターする。スキーを所持しない子供にはレンタルの手配を行う。リフト代、交通費、指導料の特別プランを設定して、より多くの子供たちにスキーを体験してもらおう。専任の指導者が指導にあたる。

㊨生涯楽習としてのスキー・・・上記と同じ理由で子供以外の町民にも積極的にスキー場を利用してもらいたい。スキーは各年代に応じてそれぞれの楽しみ方ができ、一生涯継続が可能なスポーツである。蘭越町が推奨する生涯楽習の一環として、町営のスキー場を利用したスキー楽習を行う。今後ますます広がる高齢化社会には高齢者の介護の必要性が増すと予想されるが、要介護にならないための生活習慣、運動習慣を目指すべきであり、特に行動が鈍る冬期には積極的に行いたいものである。各年代に応じた適切な指導ができる専任の指導者が指導にあたる。

スキー合宿の誘致

㊩宿泊を伴う学校のスキー実習（修学旅行を含む）を全国から誘致する。町内及び近隣の宿泊施設を利用し、専任の指導者が指導にあたる。また、アルペンレース用のトレーニングバーン（ポールバーン）を設け、学校及び社会人スキー部の合宿を誘致する。上記と同様、町内及び近隣の宿泊施設を利用する。

外国人スキーヤーの誘致

◎外国人の誘致・・・昨今、ニセコを訪れる外国人は膨大な数である。その多くがヒラフ、ビレッジ、アンヌプリでスキーをする。多くのリフトと広大なゲレンデは多くのスキーヤーを魅了するが、長期滞在者にとっては毎日同じ環境では飽きることが予想される。チセヌプリの静かな佇まいと、パウダー深雪三味のゲレンデはそんな彼らの隠れスポット的な存在になると思われる。外国人の滞在に関する関係者とのパイプを設け、人数がまとまった時にはヒラフ、ビレッジ、アンヌプリなどからのシャトルバスの運行を検討する。

スキースクールの設置

◎スキースクールを設置して、上記のスキー指導を行う。また、上記の誘致活動に関わる部分をスキースクールスタッフが行う。

スキースクールスタッフの考えられるほかの活動

- ・ 広報・宣伝
- ・ オフシーズンのスキー場のメンテナンス（コース整備・リフト整備・ロッジ整備など）
- ・ パトロール（救助活動）

提案者：

[Redacted Name]

スポーツ科学修士

全日本スキー連盟スキー指導員

イタリア国家検定スキー教師

現住所： [Redacted Address]

電話 [Redacted Phone]

携帯 [Redacted Mobile]

e-mail [Redacted Email]